

Ses enfants

Marianne et Alain Sottas-Isch

Christine Ravier et son compagnon Christian Dardenne

Irène Isch Dubath et Luc Dubath

Thomas et Isabelle Isch-Thüler

Gabrielle et Michel Philipp-Isch

Ses petits-enfants

Marion, Katia, Alexia, Jonathan, Jessica, Maeva, Aurélie, Lucie et Cyril

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Hans Walter ISCH

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, beau-frère, cousin, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 7 janvier 2019 dans sa 88e année.

Après avoir traversé avec force, courage et dignité les épreuves de la maladie, il s'est endormi en paix entouré de ses enfants.

La cérémonie d'adieu sera célébrée au temple protestant de Vernier, chemin De-Sales 3, le **lundi 14 janvier 2019 à 16 heures.**

De chaleureux remerciements sont adressés à l'ensemble du personnel soignant pour son dévouement et sa remarquable gentillesse durant les trois mois d'hospitalisation.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Paroisse protestante de Vernier - IBAN CH69 0900 0000 1200 1739 2 - ou à la Ligue pulmonaire genevoise CCP 12-631-9, mention « don Hans Isch».

Adresse de la famille : chemin de l'Esplanade 17 - 1214 Vernier

Cet avis tient lieu de faire-part.